
«В МЕРУ СВОИХ ВОЗМОЖНОСТЕЙ...»
Отчетно-выборная проф

союзная конференция в хи
мическом цехе проходила 
в атмосфере повышенной 
активности. Для некоторых 
такой настрой оказался даже 
неожиданным, ибо отчеты 
и выборы тут прошли «со 
второго захода». В первый 
назначенный день химики не 
собрались, что, к сожале
нию, характерно и для дру
гих цехов.

Жесткий регламент, при
нятый очень дружно на кон
ференции, заставил предсе
дателя профсоюзного цехко
ма С. Г. Пахомова сокращать 
«на ходу» отчетный доклад. 
А поэтому неоднократно 
оговариваться, что проделан
ная работа не является ис
черпывающей, выполнена 
она в меру своих возможно
стей и сложившихся обстоя
тельств.

В отчетном докладе отме
чены главные ориентиры в 
работе цехового профкома: 
защита прав и интересов 
тружеников, контроль за вы
полнением коллективного 
договора —  основного доку
мента, регламентирующего 
взаимоотношения рабочих с 
администрацией, с предста
вителем собственника. По
вседневное внимание уделя
лось активизации производ
ственной деятельности.

За отчетный период 35 че
ловек повысили свое про
фессиональное мастерство. 
Для улучшения производст
венного процесса внедрена 
новая технология регенера
ции ионита на конденсатоо- 
чистке, а также новая техно

логия подготовки ионооб
менных смол неядерного 
класса на химводоочистке, 
проведена реконструкция 
реагенного хозяйства, задей
ствована схема дополнитель
ного концентрирования ку
бового остатка...

Эта работа переплеталась 
с усилиями по обеспечению 
охраны труда, техники безо
пасности, профилактики за
болеваний. Серьезно работа
ли комиссии, возглавляе
мые А. И. Старовойтом 
(охрана труда и техника бе
зопасности), Ф . Е. Куплешни- 
ковым (жилищно-бытовая), 
С. Д . Совой (спортивно-мас
совая). Молодые специали
сты, операторы, слесари, ла
боранты, аппаратчики химце- 
ха потрудились напряженно 
в отчетный период, что свое
образно определяет и дея
тельность цехкома. В меру 
своих возможностей.

Однако в прениях, оцени
вая работу цехкома, химики 
считали, что эти возможно
сти не всегда и не в полной 
мере реализовывались на 
практике. А. Курбатов, К. 
Морозова, В. Сулимов, Н. 
Победин, В. Сырой, О . Мат- 
вейчук и другие выступаю
щие в основном критически 
оценивали работу цехкома. 
Указывали прежде всего на 
бессистемность, отсутствие 
четкой программы, слабую 
связь с профгруппами...

Почти все подчеркивали, 
что председатель цехкома 
максимум внимания уделя
ет работе в объединенном 
профкоме ЧАЭС в ущерб 
своему цеху. Как к члену

профкома С. Пахомову 
претензий не выдвигалось, 
работал добросовестно. Но 
на свой родной цех времени 
не оставалось. Именно с та
ких «патриотических» пози
ций делегаты конференции 
и предлагали избрать дру
гую, «цеховую» кандидатуру 
на пост председателя цехко
ма.

И эта позиция собрала 
подавляющее большинство 
голосов. Председателем цех
кома на расширенной кон
ференции избрали А. И. Кур
батова. Одновременно отда
ли справедливость и профсо
юзной активности С. Пахо
мова, его работе в составе 
объединенного профкома: 
решили оставить его членом 
профкома ЧАЭС. Пусть тру
дится на благо всего коллек
тива станции.

В решении конференции 
логично указано на необхо
димость активизировать ра
боту профгрупп —  низовых 
звеньев профсоюзной орга
низации, обеспечивающих 
успешную деятельность все
го цехового комитета. Поря
док в цехе следует наводить 
с повышением роли проф
групп —  такой курс наметил 
новоизбранный состав проф
союзного комитета.

Можно сказать, это доб
рое начало. Ставка на низо
вые звенья профсоюзного 
актива безусловно способст
вует улучшению микро
климата в цехе, позволит 
решать ответственные зада
чи одного из ведущих кол
лективов ЧАЭС.

В. САВЧЕНКО.


